
常務的話（副主席） 
何雅莉姊妹 

堂委會副主席 

 

滿有主祝福的「傳道年」 

   今年是我作為副主席及崇拜部部長（兼任）的一年，轉眼間，明年將

進入我的第二個安息年了。 

      回想今年在疫情穩定之下，教會全面推動各項事工發展。我參與了

長者手機班及開班教授家長十字繡活動。長者手機班由學習變成助手，我

感謝神給我這個機會，讓我在 8堂手機班中獻唱不同福音粵曲，而我所選

擇的福音粵曲竟然能夠吻合鄧承軒牧師的信息主題，相信這就是神的奇妙

作為。神又透過我所獻唱福音粵曲，將一位一直尋求神的姊妹帶到我們面

前，她直接問我，福音粵曲使命團是否還需要隊員？感謝讚美主，現在這

位姊妹已經返教會崇拜並已決志信主，更成為福音粵曲使命團的成員！ 

       另外，感謝主也給我「十字繡」的恩賜。今年是我第一次在教會開

班教家長十字繡，有十多位家長報名參加。每堂開始前，趙姑娘都有簡單

的靈修分享，主要是教導我們要學習包容、聆聽和與家人的相處之道，從

各人不同的分享中，我們可以互相支持及鼓勵。我在授課的過程中，與家

長分享繡花樂趣，不但讓我們安靜、專注及放鬆心情，更能一邊繡一邊聊

天，非常開心。其中，有一位家長主動提出，在主日帶她的女兒回來參加

兒童主日崇拜，主恩滿溢。 
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      由於家長十字繡班反應不錯，現在長者們也要求要開班，並有姊妹

已預先送給我 20個穿針器，以之鼓勵。展望 2024年開班時，歡迎有興趣

的長者參加，不分男女。鼓勵弟兄姊妹們，將神給予我們不同的恩賜發揮

出來，榮耀歸主。 

「感謝神！因為他有說不盡的恩賜。」哥林多後書 9:15 


